

Fallece el Dr. Sergio Quintairos, presidente del Colegio de Enfermería de A Coruña y del Consello Galego de Enfermería

Madrid, 14 de noviembre de 2017.- En la madrugada de hoy, 14 de noviembre, ha fallecido el Dr. Sergio Quintairos Domínguez, presidente del Colegio de Enfermería de A Coruña y del Consello Galego de Enfermería, acompañado por su familia, con tranquilidad y sin sufrimiento, tras haber sido sedado en la fase terminal de una enfermedad que le fue diagnosticada hace escasas semanas y que le ha arrebatado la vida de forma fulminante. Deja atrás toda una vida dedicada a la enfermería, a la lucha por las mejores condiciones laborales de los profesionales sanitarios y por los derechos de los pacientes. Una lucha que comenzó primero como enfermero rural en zonas de difícil acceso, donde era toda una referencia para sus pacientes; más tarde, continuó como representante sindical para, posteriormente, ejercer durante más de tres décadas como directivo en varios puestos institucionales de la Organización Colegial, donde ayudó a que la enfermería española creciese hasta convertirse en referencia mundial.

Trayectoria profesional

A lo largo de su trayectoria profesional, el Dr. Quintarios fue presidente del Colegio Oficial de Enfermería de A Coruña y presidente del Consello Galego de Enfermería desde 1996. Además, fue miembro de la Comisión Ejecutiva del Consejo de Enfermería, ocupando los cargos de Vicesecretario y Vicetesorero.

Nacido en Ourense en 1946, antes de trasladarse a Galicia, Sergio Quintairos fue presidente del Colegio de Enfermería de León. También era presidente de la Academia de Enfermería de Galicia y miembro del Consello Galego de Saúde. Además de licenciado en Enfermería, lo era también en Antropología Social y Cultural, y en 2009 obtuvo el título académico de doctor por la Universidad de A Coruña. Un referente para la enfermería

Florentino Pérez Raya, presidente del Consejo General de Enfermería, se ha mostrado profundamente emocionado por su pérdida: "hoy, se nos ha ido un amigo, una magnífica persona, un gran líder y un excelente enfermero dedicado en cuerpo y alma a velar por la salud y la seguridad de las personas y a hacer crecer su profesión, que veneraba desde el primer minuto en que empezó a cuidar de pacientes.



La enfermería española en general y gallega en particular, le debe a Sergio Quintairos gran parte del vertiginoso desarrollo profesional conseguido en los últimos años; se dejó la vida trabajando con el objetivo de alcanzar todas nuestras reivindicaciones, para que los pacientes pudiesen estar en manos de profesionales excelentes. Gran defensor de la investigación enfermera, el Dr. Quintairos ayudó personalmente a que los profesionales de la organización gallega pudiesen acceder al doctorado; además, organizó cientos de jornadas científicas por todo el territorio gallego en colaboración con los colegios de enfermería, donde llevaba los mejores ponentes nacionales e internacionales.

Para el presidente del Consejo General de Enfermería "su buen hacer, la experiencia que acumulaba y su carácter abierto, humano y cercano, además de su capacidad de trabajo y dedicación a la profesión y a la organización colegial, hicieron de Sergio Quintairos un referente para todos los que hemos tenido el honor y el privilegio de compartir con él muchos años, con intensas vivencias personales y profesionales. Sin duda alguna, es y será siempre una figura irremplazable para todos nosotros, un referente enfermero cuyo legado será imborrable para quienes le hemos conocido". Por su parte, la Junta de Gobierno del Colegio de Enfermería de A Coruña ha querido destacar su entrega y esfuerzo para lograr el avance de la profesión enfermera, mostrando su agradecimiento "por tantos años de abnegada dedicación a la Organización Colegial, tanto en A Coruña como en Galicia y a nivel estatal".

Sus restos mortales se encuentran en el Tanatorio de Servisa (Avda. del Pasaje, A Coruña), y su cremación será mañana día 15 a las 11h00 en el citado Tanatorio.